

# PROGRAM PENDIDIKAN PROFESI ARSITEK (PPAr) DI MAGISTER ARSITEKTUR UNIKA SOEGIJAPRANATA SEMARANG

Oleh: Antonius Ardiyanto

## Abstrak

Program Magister Arsitektur Fakultas Arsitektur dan Desain (FAD) Unika Soegijapranata Semarang didirikan pada tahun 2005, awalnya dengan konsentrasi program **Sains Arsitektur**. Mulai tahun 2009 sampai sekarang program Magister Arsitektur memiliki dua konsentrasi program yaitu Sains Arsitektur dan Desain Arsitektur dan telah terakreditasi **B**. Konsentrasi **Desain Arsitektur**, ditujukan bagi mahasiswa dari Sarjana Arsitektur yang berminat untuk mempersiapkan diri menjadi Arsitek Profesional, dengan muatan materi sinergi dengan materi yang memenuhi persyaratan sertifikasi keahlian sebagai Arsitek.

Konsentrasi Desain Arsitektur dilakukan melalui proses kerjasama dengan Organisasi Profesi, sehingga kelulusan konsentrasi Desain dapat memiliki 2 bukti kelulusan yaitu sertifikat kelulusan Pendidikan Profesi Arsitek (PPAr) dan Ijasah Magister dengan gelar Magister Arsitektur. Pendidikan Profesi Arsitek pada perkuliahan konsentrasi program Desain Arsitektur diadakan perkuliahan Studio Profesional Perancangan Arsitektur Bangunan Hunian (SPPA I) dan Studio Profesional Perancangan Arsitektur Bangunan Umum (SPPA 2) dan Etika Profesi

Mulai tahun 2009 sd 2014 dan 2014 sd 2017 kerja sama dengan IAI Pusat untuk melaksanakan program Pendidikan Profesi Arsitek (PPAr) dalam pendidikan Magister Arsitektur. Berkenaan dengan telah diterbitkannya Undang Undang Arsitek yang menekankan pendidikan arsitektur perlu 5 tahun dan telah diterbitkannya Borang Akreditasi Program Pendidikan Profesi Arsitek dari Kemenritekdikti, maka akan dibuka Program Pendidikan Profesi Arsitek sebagai Progdil sendiri masa pendidikan 1 tahun. Dalam hal ini perlu pengkajian kurikulum S2 untuk penyesuaian dengan mahasiswa konsentrasi Desain Arsitektur. Dalam hal ini akan diperpanjang kerja sama dengan IAI Pusat dan IAI Daerah Jawa Tengah dengan ketentuan baru tentang PPAr dari IAI Pusat.